



SERÁN UNA OPORTUNIDAD DE MEJORA.

Santana propone replicar Parques Solares Comunitarios en más comunas

LOGRO. Esta iniciativa del Ministerio de Energía y apoyada por los municipios, que se emplazará en Copiapó y Vallenar, se espera beneficie a más de 200 hogares.

Tras el descongelamiento de las tarifas de la energía eléctrica, la comuna de Copiapó ha sido una de las más perjudicadas y sus habitantes pagan las cuentas de luz más caras en todo el país; y peor aún, en abril pasado se anunció una nueva alza para el segundo semestre de este año. Es por esta razón que el diputado Santana propone al Gobierno replicar "Parques Solares Comunitarios" en más comunas de Atacama para enfrentar las alzas de la luz.

"¿Sabían ustedes que el sol que llega Atacama abastece de energía a la Línea 1 del Metro de Santiago? Ese potencial energético que tiene nuestra región debemos aprovecharlo para abaratar los costos de la luz para los atacameños. Por eso hacemos el llamado al Gobierno para multiplicar este plan piloto de "Parque Solares Comunitarios" para generar energía limpia "made in Atacama", plantea el diputado

Santana.

Copiapó será una de las primeras zonas de la Región de Atacama en implementar esta iniciativa, la cual se enmarca en un programa nacional del Ministerio de Energía, ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética. El terreno fue cedido por el municipio de Copiapó y el diputado Santana hace un llamado a todas las municipalidades de la Región de Atacama a trabajar en conjunto para enfrentar las alzas de la luz.

"El llamado también es a los municipios, para que estudien los requisitos del plan y puedan anticiparse desde ya a la idea de poder emplazar un parque de energía fotovoltaica. Se deben buscar los terrenos, iniciar diálogos ciudadanos y con las autoridades; todo para avanzar en soluciones mirando la realidad local. Y lo mejor de todo, es que nuestra región es privilegiada si pensamos en la energía solar", afirma el parlamentario.

CS